

# Wenn Kronen durch Würselen ziehen

AKTION  
DREIKÖNIGSSINGEN  
20 \* C+M+B+24



Rund um den 6. Januar haben sich in allen Gemeinden der Stadt Würselen viele Kinder auf den Weg gemacht, um gemeinsam Haltung zu zeigen und Verantwortung zu übernehmen.

Schule ohne Rassismus  
Schule mit Courage

In der Stadt der Kinder sind Kindergruppen durch viele Bezirke gezogen und haben den Segen gebracht. Deutlich erkennbar sind sie mit selbstgebastelten Kronen, Umhängen und großen Sternen von Haus zu Haus gezogen und auf viele freundliche Bürger getroffen, die gerne für die Sternsingeraktion gespendet haben.

Vorbereitet wurden die kleinen und großen Sternsinger von vielen Ehrenamtlichen der Pfarrei Würselen. Auch für die Organisation der Sammeltage und das leibliche Wohl waren Menschen in den Gemeinden mit Engagement und Freude dabei.

Gestärkt durch diese Unterstützung zogen die Sternsinger aus, um sich als Kinder für Kinder einzusetzen und so das Leben vieler Kinder zu verbessern. In diesem Jahr ging es um die Verantwortung und Hilfe für unsere Erde in Amazonien und weltweit.

Da es in manchen Gemeinden immer schwieriger wird, Kinder und begleitende Eltern zu finden, wurden auch neue Möglichkeiten erprobt. In diesem Jahr gab es in St. Sebastian eine Kooperation zwischen der Mies-van-der-Rohe-Schule (Aachen) und der Sebastianusschule, so dass die Grundschulkinder in den „großen“ Schüler\*innen und Schülern unterstützende Begleiter gefunden hatten. Sich gemeinsam für den Frieden einzusetzen, wertvolle Begegnungen mit Würselener Bürgern zu erfahren und eine Kultur des Miteinanders zu leben war eine wertvolle Erfahrung für Klein und Groß.



Eine Gruppe machte sich kurz vor dem Mittagessen noch auf, um den Segen im Rathaus vorbeizubringen. Aus diesem spontanen Besuch entstand durch engagierte Mitarbeiterinnen des Rathauses die Idee, im nächsten Jahr einen Termin für Sternsinger aus ganz Würselen anzubieten, um in der Stadt der Kinder auch den Segen durch die Kinder ins Rathaus zu bringen.

In diesem Jahr haben sich an unserer Schule 75 Kinder aktiv beteiligt, nachdem im Vorfeld im Schulparlament darüber abgestimmt worden ist.

Am Freitag der ersten Schulwoche fuhr eine kleine Delegation zur Mies-von-der-Rohe-Schule und überbrachte im dortigen Lehrerzimmer den Segen. Unsere Kinder waren wunderbare Sternsinger und sammelten dort noch einmal großzügige Spenden.



20\*C+M+B+24

Nach den schneebedingten präsenzfriren Tagen wurde dann am 19.1.2024 der Segen aller Sebastianussternsinger auf dem Schulhof an alle Mitschüler\*innen und Erwachsenen überbracht und der Aufkleber mit dem Segensspruch an den Klassenzimmertüren angebracht.



Informationen zur neuen Sternsingeraktion gibt es für alle Grundschulkinder über die Flyer, die in den Schulen verteilt werden.

Der 6. Januar 2025 wird die Sternsinger mit dem Team des Rathauses zusammenbringen, wenn es wieder heißt „wenn Kronen durch Würseln ziehen.“



Text/Fotos: S. Drews